



寄宿舍だより

佐賀県立ろう学校寄宿舍
令和6年10月4日
No. 273 (文責:2・3号室)

2学期が始まりましたが、まだまだ暑い日が続いています。2学期は、SAGA2024全障スポや100周年記念事業等、たくさんの行事が予定されています。寄宿舍では、子どもたちが楽しく過ごすことができるように、様々な活動を考えていきたいと思っておりますので、これからも御協力をよろしくお願い致します。

校外活動 (ボウリング)

9月17日(火)に、男女棟合同の校外活動で、ボウリングに行きました。ボウリングでは、職員とボウリング勝負をする生徒や、幼稚部生に優しく教えてくれる高等部生の姿もあり、楽しい活動になりました。最後は、それぞれ好きな飲食店で夕食を食べて大満足な様子でした。



お月見

9月18日(水)にお月見会を行いました。中秋の名月から1日遅れでしたが、秋の収穫に感謝することや、お供え物である団子を月に見立て、すすきは稲に似ていることから次年の豊作を願うという意味があること等の由来の説明を聞いて、好きな団子やお饅頭をいただき、楽しい時間になりました。



地震避難訓練

9月24日(火)、震度5弱の地震を想定した地震避難訓練を行いました。事前に個別の学習を行い、訓練は避難経路や「おはしも」の確認を行いながら、避難しました。一次避難を終えた後は、津波発生時の避難場所や二次避難等の確認も行いました。



寄宿舎生活の様子

子どもたちは毎日、学校と寄宿舎で頑張っています。毎日の日課や生活の様子を御覧ください。

